

Antes de ser pedagogo, filólogo o poeta se es cosmólogo.  
(Una estrella y una hormiga hablaban de cosmología esta mañana,  
mientras dos sabios se insultaban en mi puerta)

Las leyes de la reflexión no comenzaron a cumplirse después que el pri-  
(mer hombre osó reflexionar.

La luz estaba ya cansada de reflejarse en las profundidades del espacio.  
Hay hombres que reflexionan y hombres que se refractan.

Los primeros se encuentran a sí mismos en toda la infinitud del medio,  
los segundos no pueden jamás pasar de una densidad a otra.

Los senos de sus ángulos no llegan a corresponderse nunca.

Aquellos tienen senos, cosenos, tangentes y cotangentes infinitos  
pasan por todos los valores posibles en la Naturaleza,  
estos, jamás llegan a adquirir el valor de un cuadrante.

Hay hombres conmensurables y hombres inconmensurables.

Hombres agudos,

Hombres rectos

Hombres obtusángulos

Hombres triangulares de 180 grados

Hombres poligonales, de infinito número de lados.

Hombres inconmensurables como el espacio y como Dios.

NOTA: — En la Argentina se me considera creador de la poesía matemática. No sé si lo sea. Tan sólo me preocupo por realizar segundo a segundo los dictados de mi subconciencia en este apostolado de las nuevas ideas espirituales y cosmológicas, que han de salvar al Hombre de la Humanidad. Es pertinente advertir ante otras incongruencias de los críticos del momento, que esa poesía no es matemática solamente por la virtualidad exterior del número o de la geometría, sino también por su fuerza generadora interior. No hay menos poesía matemática en el DIARIO DE LA ALDEA, VIAJES SENTIMENTALES, LOS RITMOS DEL TIEMPO, SOMBRAS, CANTOS A MI MUERTA VIVA, que en la RAIZ ENESIMA DEL POSTUMISMO. Sin embargo, en este siglo de García de la Concha, Vicenzi y Einstein, es necesario que esa poesía esencial, interior y exteriormente matemática, se siga cultivando para hacerle comprender al Hombre donde está originalmente la ausencia de la Naturaleza y cuál es la escala por donde se asciende hasta Dios. A. A.

## CONTRA LOS SUFRAGISTAS por Manuel A. Seoane

### I



INTERESA, fundamentalmente, una transformación en el sistema social-económico del país, regida por normas científicas de justicia distributiva y de acuerdo a las características del medio.

No se debe equivocar el objetivo de la lucha procu-